COPAS PIRELLI DE GALICIA









Comunicado de prensa

Las Copas Pirelli regresan de vacaciones con setenta inscritos en el Ribeira Sacra

La cita ourensana llega a su undécima edición marcando el compás de la recta final en una temporada donde varios de los certámenes ya han quedado decididos, pero en otros todavía falta mucha tela por cortar. Este Rallye Ribeira Sacra será un merecido homenaje a Bárbara G. Oubel, la copiloto fallecida hace dos semanas en la localidad leonesa de Laciana y que se había proclamado campeona de la Copa Top Ten Pirelli B en 2020 y de la C en 202, a la derecha de Tinín Iglesias, quien se encuentra convaleciente recuperándose de las lesiones.

La Copa Top Ten Pirelli Driver "A" y Supercampeonato Gallego R5 disfrutan de la mejor inscripción del año, a pesar de que el título está decidido en favor de Alberto Meira, quien se enfrentará a Javier Ramos (de regreso en el 208), Luis Vilariño, Jorge Pérez, lago Caamaño, Jorge Coca y Alberto Nimo (al volante de un Fabia por primera vez), así que la lucha por el podio estará muy cara.

En lo tocante a la **Top Ten "B"** y **Gara Pirelli N5**, las espadas están por todo lo alto con la pelea por los certámenes entre José Manuel Lamela y Alexis Viéitez. Si el del Skoda consigue la victoria sellará matemáticamente el campeonato a su favor. Marcos Maceiras tratará de darles guerra en la pelea por el triunfo, sin descuidar a otros como Manuel Fernández, con su Peugeot 208 Rally4 reconstruido tras el golpe del Sur do Condado, o Fermín Sousa con su afinado GT Turbo.

La **Top Ten "C"** será una nueva contienda entre Manuel Souto y Rubén López por el campeonato, con Javier Eiras, David Rivas o Javier Estévez tratando de estar en la pomada del pódium y pelear por estrenar su casillero de victorias esta temporada.

La **Copa Pirelli AMF** ha quedado decidida en favor de Marcos Sanromán y Unai Conde después de la ausencia de Juan Carlos Pampillón en este rallye, donde estaba obligado a ganar para mantener la esperanza. Los del C2 querrán celebrar el campeonato con una nueva victoria pero tendrán que verse las caras con equipos asiduos a las plazas delanteras como Pablo Sánchez, Marco Lorenzo o Sergio Otero.

Con la lucha cada vez más cerca de su fin, el **Volante FGA** puede vivir el alirón de Joaquín Pérez, dominador de los últimos tres rallyes, que de seguir la racha en Luintra se convertirá en campeón. No obstante, Álvaro Castro todavía depende de sí mismo, y está obligado a ganar las tres pruebas que restan, pero el piloto del Saxo está enfocado en ganar la Beca PXP24, de la cual también ostenta un holgado liderato y que también podría decidirse aquí. Nada menos que 15 equipos se darán cita en este certamen, con muchas caras nuevas probando ya de cara a la próxima temporada.





